01/04/2025 Vpe pág:

\$3.789.174 Tirada: \$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Audiencia

320.543 126.654 126.654 18,42%

Sección: NACIONAL Frecuencia: 0

Metro cerró la entrada norponiente por la inseguridad en el entorno

## "Siguen los trabajos": No se cumplió reapertura de estación Cal y Canto

El delegado presidencial de la RM, Gonzalo Durán, había dicho que sería habilitada a fines de marzo, pero ahora la empresa dice que "se informará oportunamente".

DIERK GOTSCHLICH

Un mes y medio cerrado lleva el acceso norponiente de la estación Cal y Canto de la Línea 2 del metro. En febrero, la estatal decidió clausurarlo temporalmente por la constante inseguridad del sector donde convergen las comunas de Santiago, Recoleta e Independencia.

El lugar se transformó en foco de delincuencia, comercio ambulante e incivilidades, según denuncian vecinos y trabajadores, un panorama que se ve agravado por la proliferación de cocinerías ilegales, rayados y basura acumulada, que aumentan la sensación de inseguridad.

En ese contexto, fue el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, quien informó sobre gestiones del municipio ante Metro para clausurar el portón del sector norponiente, en avenida La Paz. Ello levantó una ola de críticas y un debate sobre espacios públicos "tomados" por la delincuencia. Incluso se acusó un "abandono del Estado" ante ese tipo de situaciones.

En ese momento, el delegado presidencial de la Región Me-



Cierre. En promedio, la estación Cal y Canto de la Línea 2 del metro recibe a casi 66 mil pasajeros diarios. Por ahora, la entrada norponiente (en la fotografía) continúa clausurada.

tropolitana, Gonzalo Durán, aseguró el cierre sería "muy corto", y que "a más tardar, a fines de marzo debe restablecerse". Sin embargo, no fue así.

Consultado al respecto, ayer Durán aseguró que "hemos avanzado en la limpieza, iluminación y mejoras, reforzando su entorno", y que "dado el bajo uso de este acceso por el cierre perimetral de la Línea 7, continúan los trabajos fortaleciendo la infraestructura antes de evaluar su reapertura, que, como se ha dicho, es temporal y será informada en su momento".

Metro, en tanto, respondió que "siguen los trabajos de mejoramiento" y que "la apertura se informará oportunamente".

Según la estatal, la estrategia busca "optimizar la seguridad" en todos los puntos de acceso para facilitar el control de ingresos y reforzar la videovigilancia, así como mejorar la orientación y señalética dentro de la estación para "gestionar mejor los flujos de pasajeros".